

INSTRAN.org - Direktur Utama Perum PPD Pande Putu Yasa mengatakan, tarif bus transjabodetabek premium rute Bekasi-Jakarta turun dari Rp 20.000 menjadi Rp 10.000 sekali jalan untuk sementara selama masa promosi. Pande mengatakan, pihaknya bekerja sama dengan pemerintah mempromosikan tarif murah bus transjabodetabek premium.

"Kami ikut pemerintah. Ini promosi dulu. Kami sepakat turunkan 50 persen, harapannya load factor-nya nanti naik. Minat masyarakat naik menggunakan bus," kata Pande saat dihubungi, Senin (19/3/2018).

Kementerian Perhubungan Minggu kemarin menurunkan tarif bus dan parkir bagi penumpang transjabodetabek premium rute Bekasi Jakarta. Hal itu dilakukan untuk meningkatkan okupansi bus yang berangkat dari beberapa titik di Bekasi Barat dan Timur tersebut.

Pande mengungkapkan, masa promosi hanya itu untuk sementara waktu. Pihaknya akan melakukan evaluasi bagaimana penerimaan masyarakat selama tarif bus itu diturunkan.

"Promonya sampai akhir bulan. Tapi itu bukan batasan. Kami akan evaluasi lagi apakah masih bisa melakukan promosi lagi. Tergantung evaluasi," ucap Pande.

Dari pantauan Kompas.com Senin pagi, belum terlalu terasa lonjakan penumpang setelah tarif diturunkan.

"Hari ini belum terlihat lonjakan penumpang. Data minggu lalu kenaikan penumpang 40 persen. Mungkin baru terlihat besok Selasa. Kemarin pengumuman penurunan tarifnya belum efektif. Hari ini kami sosialisasikan terus ke penumpang, banyak yang belum tahu," ucap pengawas transjabodetabek premium di titik keberangkatan Bekasi Barat Mega Bekasi, Dhedi Rasmana. Menteri Perhubungan Budi Karya Sumadi mengumumkan penurunan tarif bus transjabodetabek premium dari Rp 20.000 menjadi Rp 10.000 serta tarif parkir flat dari Rp 10.000 menjadi Rp 5.000. Hal itu dilakukan karena tingkat keterisian bus atau okupansi masih rendah.

"Ada satu yang belum maksimal, karena kami memberlakukan jalur khusus bus harapannya banyak yang menggunakan bus, tetapi tercatat okupansi hanya 30 persen," kata Budi Karya di Mega City Mal, Bekasi, Jawa Barat, Minggu.

Sumber : Kompas.com, Senin 19/03/2018

<https://megapolitan.kompas.com/read/2018/03/19/12503821/penurunan-tarif-bus-transjabodetabek-premium-hanya-mentara>